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予算特別委員会会議録

○開 会 令和４年１２月 ８日 午前１０：００

○散 会 午前１０：０７

○出席委員（１８名）

１番 菅 原 理恵子 ２番 鈴 木 壮 二 ３番 藤 原 仁 美

４番 戸 田 俊 樹 ５番 佐 藤 義 久 ６番 澤 井 昭二郎

７番 堀 井 克 見 ８番 藤 原 典 男 ９番 中 川 光 博

１０番 鈴 木 司 １１番 菅 原 秀 雄 １２番 石 井 和 人

１３番 西 村 武 １４番 鐙 仁 志 １５番 菅 原 龍太郎

１６番 伊 勢 潤 １７番 佐 藤 敏 雄 １８番 小 林 悟

○欠席委員（なし）

○説明のための出席者

市 長 鈴 木 雄 大 副 市 長 鎌 田 雅 人

教 育 長 工 藤 素 子 総 務 部 長 千 葉 秀 樹

市民生活部長 菅 生 司 福祉保健部長兼福祉事務所長 筒 井 弥 生

産業振興部長 小 野 貴 宏 建 設 部 長 畠 山 修

教 育 部 長 澁 谷 豊 総 務 課 長 古 仲 淳

企画政策課長 安 田 秀 樹 財 政 課 長 伊 藤 強

農林水産振興課長 伊 藤 充 商工観光振興課長 鈴 木 和 徳

都市建設課長 佐々木 渉 教育総務課長 斉 藤 栄 子

○議会事務局職員出席者

議会事務局長 伊 藤 国 栄 議会事務局次長 宮 﨑 久 春



- 2 -



- 3 -

予算特別委員会会議録

令和４年１２月 ８日（１日目）午前１０時００分開会

１．議案審査（補足説明・大綱質疑）

議案第６９号 令和４年度潟上市一般会計補正予算（第７号）（案）について

議案第７０号 令和４年度潟上市国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号）

（案）について

議案第７１号 令和４年度潟上市後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号）

（案）について

議案第７２号 令和４年度潟上市介護保険事業特別会計補正予算（第３号）

（案）について

議案第７３号 令和４年度潟上市水道事業会計補正予算（第３号）（案）について

議案第７４号 令和４年度潟上市下水道事業会計補正予算（第２号）（案）につい

て

２．散会
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午前１０時００分 開会

○委員長（西村 武） 皆さん、おはようございます。

ただいまの出席委員は18名であります。

定足数に達しておりますので、これより予算特別委員会を開会します。

これから本日の会議を開きます。

本日の日程は、あらかじめお手元に配付したとおりでございます。

あらかじめ申し上げますけれども、所管事項については質疑できませんことでござい

ます。委員の質疑時間は、１人15分以内で３回までとなっておりますのでご理解をお願

いいたします。

【議案第６９号 令和４年度潟上市一般会計補正予算（第７号）（案）について】

○委員長（西村 武） はじめに、議案第69号、令和４年度潟上市一般会計補正予算（第

７号）（案）についてを議題といたします。

議案第69号について、これから質疑を行います。質疑ありませんか。４番戸田俊樹委

員。

○４番（戸田俊樹） おはようございます。

今回の補正予算額が２億646万9,000円となっておりますが、これについては先般も説

明いただいておりますので、その中でこの12月末までの本年度予算の当初予算の執行率

並びに不用額が一般会計でどのくらいあったか、そのことについて若干の補足説明をお

願いしたいと思います。

○委員長（西村 武） 千葉総務部長。

○総務部長（千葉秀樹） ただいまのご質問にお答えいたします。

現在、資料を持ち合わせておりませんので、後でお答えいたします。

○委員長（西村 武） 宜しいですか。４番戸田俊樹委員。

○４番（戸田俊樹） 本来であれば、当然12月定例議会においては、このようなただいま

質問したことについては、当初から当局から議会議員に対しての説明があるべきものと

思いますけれども、昨今はなかなかそういうことがありませんでした。そういう意味で

は、今後の予算執行について、または国や県からの補正予算の追加がこの国会を通りま

すと多分に繰越明許になって次年度に繰り越される予定が相当あると思いますので、そ

の辺を加味しながら、どのくらいの事業を今後組まれるのか検討していただきたいとい

うことを要望して終わります。
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○委員長（西村 武） ほかにございませんか。

（「なし」の声あり）

○委員長（西村 武） 質疑がないようですので、質疑なしと認め、これで質疑を終わり

ます。

本案は、それぞれの所管の分科会で詳細審査をお願いいたします。

【議案第７０号 令和４年度潟上市国民健康保険事業特別会計補正予算（第３号）（案）

について】

○委員長（西村 武） 次に、議案第70号、令和４年度潟上市国民健康保険事業特別会計

補正予算（第３号）（案）についてを議題といたします。

議案第70号について、これから質疑を行います。質疑ありませんか。

（「なし」の声あり）

○委員長（西村 武） 質疑なしと認め、これで質疑を終わります。

本案は、社会厚生分科会で詳細審査をお願いいたします。

【議案第７１号 令和４年度潟上市後期高齢者医療特別会計補正予算（第３号）（案）に

ついて】

○委員長（西村 武） 次に、議案第71号、令和４年度潟上市後期高齢者医療特別会計補

正予算（第３号）（案）についてを議題といたします。

議案第71号について、これから質疑を行います。質疑ありませんか。

（「なし」の声あり）

○委員長（西村 武） 質疑なしと認め、これで質疑を終わります。

本案は、社会厚生分科会で詳細審査をお願いいたします。

【議案第７２号 令和４年度潟上市介護保険事業特別会計補正予算（第３号）（案）につ

いて】

○委員長（西村 武） 次に、議案第72号、令和４年度潟上市介護保険事業特別会計補正

予算（第３号）（案）についてを議題といたします。

議案第72号について、これから質疑を行います。質疑ありませんか。

（「なし」の声あり）

○委員長（西村 武） 質疑なしと認め、これで質疑を終わります。

本案は、社会厚生分科会で詳細審査をお願いいたします。

【議案第７３号 令和４年度潟上市水道事業会計補正予算（第３号）（案）について】
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○委員長（西村 武） 次に、議案第73号、令和４年度潟上市水道事業会計補正予算（第

３号）（案）についてを議題といたします。

議案第73号について、これから質疑を行います。質疑ありませんか。

（「なし」の声あり）

○委員長（西村 武） 質疑なしと認め、これで質疑を終わります。

本案は、産業建設分科会で詳細審査をお願いいたします。

【議案第７４号 令和４年度潟上市下水道事業会計補正予算（第２号）（案）について】

○委員長（西村 武） 次に、議案第74号、令和４年度潟上市下水道事業会計補正予算

（第２号）（案）についてを議題といたします。

議案第74号について、これから質疑を行います。質疑ありませんか。

（「なし」の声あり）

○委員長（西村 武） 質疑なしと認め、これで質疑を終わります。

本案は、産業建設分科会で詳細審査をお願いいたします。

以上で、本日の日程は全て議了いたしました。本日はこれで散会します。

この後、各常任委員会及び予算特別委員会分科会を開催することになっておりますの

で、時間開始については、それぞれの委員会、分科会で調整をお願いいたします。

また、12月16日金曜日、午前10時から本特別委員会を再開しますのでご参集のほどお

願いいたします。

以上で終わります。ご苦労様でございました。

午前１０時０７分 散会
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